

Rümelinger Jugendkommission veranstaltet Kochkursus



Im Rahmen der von der Rümelinger Jugendkommission ergriffenen Initiativen fand kürzlich ein Kochkursus statt. Anne Bredimus, Kevin Hansen, Christophe Lang, Katia Misci, Claudia Pescatori, José Reitz, Julie Remy und Sabrina Romersa schrieben sich spontan ein für die sechs Abende, an denen jedesmal ein Menü mit Vorspeise, Hauptgericht und Nachtisch gekocht wurde. Zur Abschlussfeier fanden sich die Gemeindeverantwortlichen sowie die Servior-Direktionsmitglieder Alain Dichter und Corinne Theis im Cipa Rümelingen ein, um dem Chefkoch und seinen Schülern bei ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen. Kevin Zeches als Präsident der Jugendkommission stellte den Ehrengästen die Kurssteilnehmer vor, während Generaldirektor Alain Dichter unterstrich, dass Servior Wert darauf lege, ihre Altersheime nach außen zu öffnen. Bürgermeister Henri Haine betonte seinerseits die guten Beziehungen zwischen Gemeindeverwaltung und Cipa Rümelingen und den dort Beschäftigten.

(TEXT/FOTO: LUCIEN WOLFF)